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Sehr geehrte Herr Ministerpräsident Söder und Bundespräsident Steinmeier,

wenn es um die Einsatz von Streumunition gegen Russland ging, dann hat mindestens Herr Bundespräsident
Steinmeier kein Augenblick gezögert, und Seine selbst mitunterzeichnete Verbot des Einsatzes von 
Streumunitionsgesetz verstoßen, nur um Seine gegen russische Freundschaftsnähe den Ukrainern zu beweisen.
Aber jetzt wo es in Deutsche ganz offensichtlich Richtung Nationalsozialistische Führungsweise geht, spielt Ihr beide
die Herren der Demokratie, während Ihr ganz genau wisst welche Ziele die AFD verfolgt. Diesen Fehler haben die
Deutschen bereits 1930 gemacht, wo Sie Adolf Hitler gewähren ließen, bis Sie die Kontrolle verloren haben. Als hätte
diese Erfahrung keinesfalls gereicht, träumten die deutschen Politiker-innen bei der mittlerweile verbotenen NSU
Partei vor sich her, und liessen es soweit kommen, bis die NSU Mitglieder Ihre ausländische Mordpläne umgesetzt
haben. 

Was muss noch alles geschehen, bis Herr Söder und Herr Steinmeier verstanden haben, dass die faschistischen
AFDler den gleichen Weg gehen werden, weil Sie Ihrem Idol Adolf Hitler nacheifern wollen. Selbstverständlich
werden diese Faschisten niemals zugeben, dass Sie keine Nationalsozialisten sind, die Adolf Hitler verehren, und die
Absicht habe Deutschland von der Immigration zu retten. Wenn Ihr die zweifellos eindeutige Verbrecher und Mörder
in den Gefängnisse fragt, dann haben Sie, wie aus der Pistole geschossen, zwei Varianten von Antworten; entweder
wurden Sie von Ihrem Anwalt im stichgelassen/ beziehungsweise falsch beraten, oder Sie sind unschuldig im
Gefängnis. Glaubt Ihr wirklich, Sie weihen Euch in Ihrem Höhenflug, bei Ihrer aktuell verbrecherischen Pläne mit ein,
wo Sie von vornherein wissen, dass sie gegen die Verfassung verstoßen? Frau Weidel, Herr Chrupalla, und Herr
Höcke kennen die deutschen Gesetze sehr gut, und Sie alle versuchen eine Lösung zu finden, wie Sie Ihren Idol
Adolf Hitler topen können. Darum spielen Sie Euer Spiel mit, und versuchen durch hinterhältige Täuschungen die
Gesetze zu umgehen, ohne vorerst bei Euch negativ aufzufallen. Wie Ihr selbst seht, hat kürzlich die Frau Dr. Weidel
Eure Strategie benutzt, in dem Sie Ihren Referent gefeuert hat, um Ihren geschätzten Bernd Höcke, Ihre sonstige
AFD Spitze, und sich selbst zu schützen. Das ist die Bauernopferstrategie! Dabei war der Mann, den Sie gefeuert hat
Ihr persönlicher Referent. Sie hat Ihn sicherlich keinesfalls bei sich eingestellt, wenn Er Ihre Interessen, politischer
Meinung, Ihre Sympathie, und Ihre Skrupellosigkeit teilen würde. Ich kann mir kaum vorstellen, dass Sie nichts von
dem Treffen gewusst hat. Denn Er hat Sie geschätzt, bewundert, und Er stand weit unter Ihr, so dass Er eigene Ziele
verfolgte. Sie mit Sicherheit von diesem Treffen gewusst, auch wenn Sie schwörend abstreitet, allerdings ist die AFD
am Experimentieren, wie weit Sie gehen kann, ohne gross bei der Verfassungsschutz und im Bundestag aufzufallen.

Von Euch beiden finde ich es schwach, dass Ihr eine eingeschränkte Weitblick habt, bei langfristiges Denken. Anstatt
dessen klammert Ihr Euch an der täuschbaren Demokratie, die Euch zum Verhängnis werden kann. Vermutlich wollt,
Ihr zuerst abwarten, bis die AFD solche Verbrechen umsetzt, wie die NSU, damit Ihr darauf reagieren könnt.
Allerdings wissen die AFD Mitglieder schon, das Ihr so denkt, weshalb Sie aktuell zwar Euer politisches Spiel
mitspielen, während Sie durch Hintertüren Eure Verfassung zu ändern beabsichtigen. Die AFD ist sehr viel
gefährlicher als die NSU, weil die NSU im Bundestag keine Bedeutung hatte. Die AFD hingegen träumt schon davon
Adolf Hitler zu übertrumpfen, nur lediglich auf unserer modernen Zeit angepasst. 

Ihr habt wahrscheinlich davor Angst, dass Euch das arische Volk den erneuten Verbot einer extrem rassistischen
Partei, wie der aufstrebenden AFD Partei, nie verzeihen könnte. Allerdings liegt Ihr mit Eurer Angst falsch, weil die
AFD mit dem Entgegenkommen der Begrenzung der Migrantenzufluss keineswegs zufrieden gab, und immer noch
mehr fordert. Euer grösster Fehler ist die Verharmlosung der AFD Partei, weil Ihr in Eurer Denkweise gespalten seid.
Adolf Hitler wurde anfänglich auch keineswegs ernst genommen, jedoch hat Er die Schwächen Seiner ignoranten
Partei Gegnern ausgenutzt, und einen deutschen Stolz Hype ausgelöst, und damit die Macht an sich gezogen. Bevor
Seine Partei Gegnern gemerkt haben, welche Absichten Er realisieren wollte, hat Er schon zu viel Macht gehabt, so
dass Sie keine andere Wahl hatten, als keine Aussenseiter dazustehen, weshalb Sie anfänglich aus Angst mitzogen,
bis Sie letztendlich ein Teil des Nazisystems wurden. Dieser Prozess kann viel schneller kommen, als Ihr Euch aktuell
vorstellen könnt. Das ist das gleiche mit einem Kind, das sich durchzusetzen versucht, und Euch am laufenden
Meter verarscht, während Ihr genau wisst, was es beabsichtigt, Ihr jedoch jedesmal wegschaut, anstatt Seine
Verhaltensrichtung zu korrigieren. Habt Ihr den Zeitpunkt verpasst, dann wird dieses Kind eine unerträgliche
Persönlichkeit für die Gesellschaft, während es Zuhause den Engel spielt. 
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Wozu kassiert Ihr so viel Steuergelder, wenn Ihr keinesfalls fähig seid, Euer eigenes Volk, das aktuell von Eure
vergangenen Fehlern sehr enttäuscht ist, und sich von der AFD Partei erneut in einer faschistischen Deutschland
verführen lässt, die überheblicherweise Eure Wirtschaft & Demokratie innerhalb einer kurzen Zeit zerstören?
Vergleicht dieses Beispiel mit Eurer jungen Tochter, die sich in einem schlimmen Kriminellen verliebt hat, dem
keineswegs mehr zu helfen ist, weil Er sich bereits entschieden hat, der zu sein, den Er ist. Würdet Ihr Ihr den
Umgang mit Ihm nicht verbieten, auch wenn Ihr Euer Weitblick keinesfalls gefällt? Wenn Ihr den Umgang mit Ihm
keinesfalls behutsam verbietet, dann besteht die Chance auf Eure gewünschten Hoffnung zur Rückkehr Ihrer
erzogenen Vernunft auf 0. Sie ist verliebt, und weil Ihr nichts gesagt habt, dann wird nach Ihrer Meinung, alles O.K.
sein, bis Sie tief in der Scheiße mitteingezogen wurde, aus der Sie schwer herauskommt. Wenn Ihr jedoch Sie
behutsam Euer Verbot erklärt, dann habt Ihr eine 50% Chance, dass Sie Seine berechnende Fehlern sieht, und von
selbst zur Vernunft kommt.

Die AFD ist sehr viel gefährlicher als die NSU, daher ist sogar dringest zu empfehlen diese AFD Partei aus dem
Verkehr zu ziehen. Sie zu unterschätzen wäre dumm, denn dann habt Ihr von den mindestens zwei gravierende
Fehlern aus der Vergangenheit nichts gelernt. Zuerst sind die Migranten Ihre Angriffsziele, danach folgen auch die
Ausländer mit der deutschen Staatsbürgerschaft. In den Augen der Faschisten sind diese Menschen keine
Deutsche.Diese faschistische Menschen sind von Ihrer Wahnvorstellungen so sehr überzeugt, so dass Sie keiner von
Ihrem fehlerhafter Denkweise überzeugen kann. Sie glauben nur, wenn die Migranten und Ausländer raus sind, dann
könnten Sie selbst die Jobs übernehmen, weshalb für die Arier mehr Arbeit zur Verfügung steht. Dass die
ausgewiesene Migranten und Ausländer ebenfalls in die Steuerkasse beitragen, ignorieren Sie, weil ein arbeitsloser
deutscher Arier diese Job übernehmen könnte, nach Ihrer Denkweise. Ihr glaubt zwar jetzt, dass diese Theorie
umrealisierbar ist, jedoch irrt Ihr Euch gewaltig, denn Ihr braucht nur die amerikanische Republikaner anzuschauen,
die sich von Donald Trump schleichend in den Faschismus verführen lassen. Wenn Sie sich an meiner anfänglichen
Prophezeiung erinnern können, da schrieb ich, dass die Deutschen für den Weltuntergang sorgen können. Siehe an,
woher stammte Donald Trump genetisch? Aus Deutschland. Er ist für mich ein Deutscher, auch wenn Er einen
amerikanischen Pass besitzt. Wer hat den Betrug mit Wirecard, Dieselmotoren Manipulation, und Milli Vanilli, und
Boni M., verursacht? Alle wurden von den Deutschen verursacht. Das verbrecherische steckt Euch Deutschen
scheinbar im Blut. Es gibt keinen Grund darüber stolz zu sein, wenn Eurer Rasse auch gute Erfindungen in die Welt
setzte. Der Faschist Adolf Hitler bleibt jeden Menschen negativ in Erinnerung. Ihr Deutschen jedoch, prahlt insgeheim
über Ihn, und versucht teilweise Seine Erbe zu sein. Die Faschisten merken erst, was Sie verloren haben, sobald Ihre
Wirtschaft rapide geschrumpft ist. Und wenn dieses Ereignis Ihre Realität geworden ist, dann befindet sich die Welt
schon in Börsencrash. Danach ist der Vertrauen zu der deutschen Regierung verloren, weshalb sich der Aufbau zum
Altzustand in die Jahre ziehen würde.

Herr Söder, Sie sind meine grösste Enttäuschung, denn Sie galten als mein Geheimfavorit aller
Bundeskanzlerkandidaten. Als Bundeskanzler brauchen Sie sich meinetwegen keinesfalls mehr zu bewerben. Ich bin
absolut verwundert, wie blind die deutschen Politiker-innen sind. Es kein Wunder, warum es Adolf Hitler gelungen ist,
die Verfassung zu Seinem Gunsten zu ändern, und aus der deutschen Demokratie eine Diktaturstaat zu verwandeln.
Ihr könnt froh sein, dass ich keineswegs ein AFD Fan bin, denn mit meiner Hilfe wäre der AFD sogar dieses Ziel
gelungen, weil ich Eure Schwächen sehe, die leicht auszunützen sind. Zum Glück verfolge ich nur Ziele, die der
ganzen Menschheit einen Nutzen bringen, wenn Ihr Deutschen aus missgönnerischer und rassistischer Gedankengut
meine göttliche Mission erschweren würdet. Aber das ist wieder ein anderes Thema.

Hochachtungsvoll
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In the case of the banned NSU party, the German government also hesitated until the expulsion murders were
carried out!

Dear Prime Minister Söder and Federal President Steinmeier,

when it came to the use of cluster munitions against Russia, at least President Steinmeier did not hesitate for a
moment and violated his own co-signed ban on the use of cluster munitions, just to prove his opposition to Russia's
friendship with the Ukrainians. But now that the Germans are clearly moving in the direction of National Socialist
leadership, you are both playing the masters of democracy, while you know exactly what goals the AFD is pursuing.
The Germans already made this mistake in 1930, when they let Adolf Hitler get away with it until they lost control. As
if this experience had not been enough, the German politicians were daydreaming about the NSU party, which has
since been banned, and let it get to the point where the NSU members implemented their foreign murder plans.

What else has to happen before Mr. Söder and Mr. Steinmeier understand that the fascist AFD members will follow
the same path because they want to emulate their idol Adolf Hitler. Of course, these fascists will never admit that
they are not National Socialists who worship Adolf Hitler and intend to save Germany from immigration. If you ask
the undoubtedly clear criminals and murderers in the prisons, then you have, as if shot from a pistol, two variants of
answers; either you have been let down by your lawyer or misadvised, or you are innocent in prison. Do you really
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think that they will let you in on your flight of fancy, on your current criminal plans, when you know from the outset
that they violate the constitution? Ms. Weidel, Mr. Chrupalla, and Mr. Höcke know the German laws very well, and
you are all trying to find a way to top your idol Adolf Hitler. That's why they play along with your game, and try to
circumvent the laws through underhanded deceptions without attracting negative attention from you for the time
being. As you can see for yourself, Dr. Weidel recently used your strategy by firing her speaker in order to protect her
esteemed Bernd Höcke, your other AFD leaders and herself. That is the pawn sacrifice strategy! The man you fired
was your personal advisor. She certainly wouldn't have hired him if he shared her interests, political opinion,
sympathy and unscrupulousness. I can hardly imagine that she didn't know about the meeting. Because He
appreciated and admired her, and He was far below her, so He was pursuing his own goals. She certainly knew
about this meeting, even if she swears she didn't, but the AFD is experimenting to see how far it can go without
attracting much attention from the Office for the Protection of the Constitution and the Bundestag.

I find it weak of both of you that you have limited foresight when it comes to long-term thinking. Instead, you cling to
the deceptive democracy that could be your undoing. You probably want to wait until the AFD commits crimes like
the NSU so that you can react. However, the AFD members already know that you think this way, which is why they
are currently playing along with your political game while intending to change your constitution through back doors.
The AFD is much more dangerous than the NSU because the NSU had no significance in the Bundestag. The AFD,
on the other hand, is already dreaming of outdoing Adolf Hitler, only adapted to our modern times.

You are probably afraid that the Aryan people will never forgive you for banning another extremely racist party like
the up-and-coming AFD party. However, your fears are misplaced, because the AFD was by no means satisfied with
the concession of limiting the influx of migrants and is still demanding more. Your biggest mistake is to trivialize the
AFD party because you are divided in your way of thinking. Adolf Hitler was not taken seriously at first either, but he
exploited the weaknesses of his ignorant party opponents and triggered a German pride hype, and thus seized
power. Before His party opponents realized what intentions He wanted to realize, He already had too much power, so
they had no choice but to be outsiders, which is why they initially went along out of fear until they finally became part
of the Nazi system. This process can come much faster than you can currently imagine. It's the same with a child
who tries to assert himself and makes fun of you all the time, while you know exactly what he wants, but you look the
other way every time instead of correcting his behavior. If you have missed the point, this child will become an
unbearable personality for society while playing the angel at home.

Why do you collect so much taxpayers' money if you are not at all capable of supporting your own people, who are
currently very disappointed by your past mistakes and are once again being seduced by the AFD party into a fascist
Germany that is arrogantly destroying your economy & democracy in a short space of time? Compare this example
with your young daughter who has fallen in love with a bad criminal who is beyond help because he has already
decided to be who he is. Wouldn't you forbid her to associate with him, even if you don't like your farsightedness? If
you don't gently forbid contact with him, then the chance of your desired hope for the return of her educated reason
is 0. She is in love, and because you haven't said anything, then in her opinion, everything will be OK until she has
been dragged deep into the shit, from which she will find it difficult to get out. However, if you gently explain your
prohibition to her, then you have a 50% chance that she will see his calculating mistakes and come to her senses on
her own.

The AFD is much more dangerous than the NSU, which is why it is urgently recommended that this AFD party be
taken out of circulation. It would be stupid to underestimate them, because then you will have learned nothing from
at least two serious mistakes made in the past. First of all, migrants are your targets, followed by foreigners with
German citizenship. In the eyes of the fascists, these people are not Germans; these fascist people are so convinced
of their delusions that no one can convince them of their flawed way of thinking. They only believe that when the
migrants and foreigners are out, then they themselves could take the jobs, which is why there is more work available
for the Aryans. You ignore the fact that the expelled migrants and foreigners also contribute to the tax coffers,
because an unemployed German Aryan could take over these jobs, according to your way of thinking. You may now
believe that this theory can be implemented, but you are very much mistaken, because you only need to look at the
American Republicans, who are being slowly seduced into fascism by Donald Trump. If you remember my initial
prophecy, I wrote that the Germans could bring about the end of the world. Look, where did Donald Trump come
from genetically? From Germany. For me, he is German, even if he has an American passport. Who caused the fraud
with Wirecard, diesel engine manipulation, and Milli Vanilli, and Boni M.? They were all caused by the Germans.
Criminality seems to be in your German blood. There's no reason to be proud when your race also brought good
inventions into the world. The fascist Adolf Hitler remains a negative memory for everyone. You Germans, however,
secretly boast about him and try to be partly his heirs. The fascists only realize what they have lost as soon as their
economy has rapidly shrunk. And when this event has become your reality, the world is already in a stock market
crash. After that, trust in the German government will be lost, which is why the recovery will take years.

Mr. Söder, you are my biggest disappointment, because you were my secret favourite of all the candidates for
chancellor. As far as I'm concerned, you don't need to run for Chancellor any more. I am absolutely amazed at how
blind German politicians are. It's no wonder why Adolf Hitler managed to change the constitution in his favor and
turn German democracy into a dictatorship. You can be glad that I am by no means an AFD fan, because with my
help the AFD would even have succeeded in this goal, because I see your weaknesses, which are easy to exploit.
Fortunately, I only pursue goals that benefit humanity as a whole if you Germans were to hinder my divine mission
out of begrudging and racist ideas. But that is another matter.
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Sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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